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mo Carlo Fraizzoli e vivo a Verona, sono un grande 

onato di sport, ora sono dottore in Economia e 

rcio, ho cominciato a mangiare anche Herbalife perché 

ale nutrizione dello “sportivo” non era sufficiente a 

le energie per tutte le mie attività. Solamente usando il 

o nel giro di 5 giorni ho perso 3 kg che mi hanno permesso 

nziare la fascia addominale, in tre giorni ho aumentato 

pio la potenza nella nuotata e del 25% la potenza nella 

a in palestra, ho perso le “maniglie dell’amore” ed ora mi 

 condizioni di benessere ed energia favolose. E non solo 

 mie prestazioni nello studio sono migliorate moltissimo, è 

ata l’attenzione, la concentrazione, la memoria e la 

 di formulazione del pensiero e sempre tanta tanta 

 anche nello studio. 

Grazie Herbalife
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